

Tony Marshall feiert mit 180 Gästen

Baden-Baden (BNN). Die Schlagerlegende Tony Marshall feierte am Samstag seinen 80. Geburtstag mit 180 Gästen in der Geroldsauer Mühle. Neben vielen Darbietungen und natürlich musikalischen Beiträgen bekam Tony Marshall eine besondere Aufwartung von einer Gruppe der Lebenshilfe. Die Lebenshilfe-Mitglieder mit Handicaps stimmten ein paar Lieder für das bekannte Geburtstagskind Tony Marshall an, der selbst eine behinderte Tochter hat.

Der Sänger und Entertainer unterstützt Menschen mit Behinderungen seit Jahren über eine Stiftung. Auch die Spenden der Festbesucher kommen der Lebenshilfe zugute. Tony Marshall wurde am 3. Februar 1938 in Baden-Baden als Herbert Anton Hilger geboren und lebt seither in der Kurstadt. Der Sänger legte in den 1960er Jahren sein Staatsexamen als Opersänger ab. Bekanntlich hat der Gemeinderat beschlossen, Tony Marshall die Ehrenbürgerwürde zu verleihen.



ZU DER ÜBERRASCHUNGSFEIER, die Sohn Marc von langer Hand organisiert hat, kamen unter anderem Frank und Britta Elstner sowie der Sänger Bata Illic und Vertreter der Wirtschaft. Foto: Schultes